



Am 20. Oktober 2019 wählen die Schweizer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger ihr neues Parlament. Dabei geht es um die 200 Volksvertreterinnen und -vertreter im Nationalrat und die 46 Mitglieder des Ständerats.

Wir möchten allen Interessierten im Aargau die Gelegenheit geben, Kandidatinnen und Kandidaten persönlich kennenzulernen und ihnen auf den Zahn zu fühlen. Dazu haben wir alle grossen Parteien im Kanton angeschrieben und sie eingeladen, an einem Podium teilzunehmen. Einige haben zugesagt und werden uns in der bosnischen Moschee in Oberentfelden besuchen. Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme.

Einladung zum Wahlpodium 2019

Datum & Zeit **Podiumsteilnehmer**

Mittwoch, 2. Oktober 2019, 19:30 – 21:00 Uhr

Irène Kälin **Cédric Wermuth Roland Basler**

Grüne Aargau SP Aargau BDP Aargau

Kandidatin Nationalrat Kandidat Ständerat Kandidat Nationalrat







Gastgeber

Islamische Gemeinschaft der Bosniaken des Kantons Aargau (IZBA) Aarauerstrasse 57, 5036 Oberentfelden

Weitere Infos





Verband Aargauer Muslime, info@aargauermuslime.ch, www.aargauermuslime.ch

Der Verband Aargauer Muslime freut sich auf Ihre Teilnahme!